
 

令和7年4月18日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 6年度 第 12回理事会 

開催日時 令和 7年 3月 28日（金） 18：30～21：00 開催場所 
横浜市技能文化会館 

5F 特別会議室 ＋Web 
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欠席者 

 

会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸※ 

常務理事 富安 恭子・安藤 聡志・津久井 達人・木本 大樹・武笠 祐士 

前原 善昭※・宮内 敦由※・金岩 清雄・吉田 篤史※・坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・豊田 章子・新田 正浩※・小菅 友也・稲垣 直之※・ 

田島 尚人 

相談役  山﨑 尚人 大内 幸敏 

監  事    佐藤 英俊・松本 好正 

                               ※Web参加 

副会長  引地 利昭 

理 事  早瀬 卓矢・奥村 康裕・中村 真・大嶋 理沙  

議 長 田島 隆人 議事録採集者 木本 大樹 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 医療機関における放射線業務管理及び教育等の状況調査のアンケート   2月 19日(水) 

2 令和６年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金に係る実績報告書の提出について 

2月 19日(水) 

3 令和６年度全国原子力災害医療連携推進協議会      2月 20日(木) 

4 令和 7（2025）年度本会・都道府県技師会費の合算請求・収納について 2月 20日(木) 

5 令和６年度公衆衛生事業功労者の表彰について（協会長表彰）    2月 26日(水) 

6 令和 6年神奈川県マンモグラフィ講習会開催にあたっての負担金請求について 

                          2月 27日(木) 

7 【保険医協会】第 33回在宅医療・介護セミナー後援名義使用   

                                2月 27日(木) 

8 KART2025・2026代議員立候補締め切り       2月 28日(金) 

9 【資料】超音波スクリーニング研修講演会 2024東京の報告    3月 3日（月） 

10 【問合せフォームより】大学院進学に伴う会費免除申請     3月 3日（月） 

11 【KART】令和 6年度会計監査予定       3月 3日（月） 

12 【神奈川県】令和６年度神奈川県原子力災害拠点病院等設備整備補助金及神奈川県原子

力災害医療施設維持管理補助金の交付方法の変更について     3月 4日（火） 

13 日本消化器画像診断情報研究会学術大会の後援依頼     3月 5日（水） 

14 封書による退会希望者           3月 6日（木） 

15 神奈川県医療専門職連合会 公開セミナー・職能セミナー     3月 8日（土） 

16 【看護協会】災害対応力向上研修周知のご協力のお願い      3月 10日(月） 

17 【神奈川県医師会】日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」について 

3月 11日(火） 



 

2025-3 月理事会 その他報告事項  

１. 講習会の開催報告について【神奈川県放射線管理士部会】 

２. 令和 6年度総会および懇親会ご臨席のお礼【横須賀三浦放射線技師会】 

３. 患者の命綱を奪う『高額医療費制度上限引き上げ』は撤回を【神奈川県保健医協会】 

４. 入会促進パンフレットについて【（公社）日本診療放射線技師会】 

５. お礼【特定非営利活動法人 超音波スクリーニングネットワーク】 

６. ご挨拶【柳澤 直樹】 

７.  

＊回答が必要な文書 

１. 2025 年度第 1 回学術委員会（書面会議）に係る事前アンケートについて【神奈川県病院協会学術委員会】

3/31〆切 

２. 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 4 回シンポジウムについて【（公社）神奈川県

医師会】5/22〆切 

３. 令和 6年度第 2回理事会（書面審議）の開催について【神奈川県病院協会学術委員会】済 
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18 相模原市民桜まつり参加に係る協定書について       3月 11日(火） 

19 新しい公益法人制度のメール相談及び来庁相談の質問・回答まとめ（２月分） 

    3月 13日(木） 

20 神奈川県公衆衛生協会_令和６年度第２回理事会（書面審議）開催について【県公衛協】

    3月 14日(金） 

21 【神奈川県】新しい公益法人制度説明会動画（YouTube）の公開    3月 14日(金） 

22 2024年度横須賀三浦放射線技師会総会・懇親会出席     3月 15日(土） 

23 令和 7年第 1回関東甲信越診療放射線技師会拡大会長会議場視察    3月 20日(木） 

24 【保険医協会】第 4回市民公開講演 後援依頼      3月 21日(金） 

25 3月期 2役会                   3月 25日(火） 

26 神奈川県医療専門職連合会定例理事会       3月 26日(水） 

【その他】    

（Mail返信・配信）    

27 求人掲載依頼  4施設    

28 県会員の動向  2月 28日現在 1653名  賛助会員 32社    

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-１-1 KART2025・2026代議員・補欠代議員について     選挙管理委員会(代理総務） 

3-１-2 2025年度関東甲信越学術大会神奈川について     引地実行委員長 

3-１-3 日本消化器画像診断情報研究会学術大会の後援依頼    

3-2 各委員会からの審議事項     

3-2-1 大人数マイクスピーカーフォン購入について  広報システム委員会 

3-3 その他     

3-3-1 令和 7年度 3月理事会開催日について     

3-3-2 横須賀市立総合医療センターの件     

3-3-3 大嶋理事復帰について（報告）     

3-3-4 事務局員の件     

 

閉会 



４. 第 4回市民公開講座後援及びチラシ配布のお願い【神奈川県保険医協会】済 

５. 神奈川マンモグラフィ講習会開催に係る負担金の請求について【神奈川県医師会】済 

６. 第 33 回在宅医療・介護セミナー開催に伴う後援名義使用承認並びに PR ご協力のお願い【神奈川県保険

医協会】済 



議題 1 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年 2月理事会議事録確認について 

質問・修正・追記無し。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1  医療機関における放射線業務管理及び教育等の状況調査のアンケート  

・3/31〆切。 

2  令和６年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金に係る実績報告書

の提出について  

・災害対策委員会より報告。  

3 令和６年度全国原子力災害医療連携推進協議会 Web  

・原子力災害医療協力機関として、日本診療放射線技師会が全国各団体の第 1

号で認定された。  

・DMATに於ける、放射線医療の教育が議題の中心。  

4  令和 7（2025）年度本会・都道府県技師会費の合算請求・収納について  

・資料参照 。 

5 令和６年度公衆衛生事業功労者の表彰について（協会長表彰）  

・受賞者である横浜市立大学附属病院 放射線部技師長 石川 栄二様よりお礼

及び式典参加の報告がありました。  

・厚生労働大臣表彰：個人の部：137名 団体の部：6団体  

  協会長表彰：個人の部：230名  団体の部：5団体  

・表彰者は、医師、薬剤師、保健所・保健センターの職員が多く、栄養士、  

臨床検査技師、診療放射線技師、看護師等は、少ない印象でした。  

・各表彰者の功績内容をご確認いただき、今後の推薦に役立て頂ければ幸いで

す。  

6 令和 6年神奈川県マンモグラフィ講習会開催にあたっての負担金請求につ

いて     

・50,000円 支払い済み。  

7  保険医協会 第 33回在宅医療・介護セミナー後援名義使用      

・承諾済み。    

8 KART2025・2026代議員立候補締め切り  

・審議事項。 

9  超音波スクリーニング研修講演会 2024 東京の報告 

・診療放射線技師受講率について報告。2023年は 79名、2024年は 63名であ

った。  

10 問合せフォームより 大学院進学に伴う会費免除申請  

・大学院進学に伴う会費免除申請について、問合せがありました。日本放射線

技師会では、会費免除を行っていますが、本会には上記に於ける会費免除はな

いと引地副会長より回答をしていただきました。  

11令和 6年度会計監査予定  

・4月 11日（金）15：30より実施予定。 

12令和６年度神奈川県原子力災害拠点病院等設備整備補助金及び神奈川県原子

力災害医療施設維持管理補助金の交付方法の変更について  

・【交付方法の変更の概要】  

（変更前）令和 7年 5月末までに「精算払い」で交付。 

（変更後）令和 7年 3月末までに「概算払い」にて交付決定額全額を交付し、

令和 7年 5月末までに精算（差額がある場合は県へ返還）手続きを行う。  

・実績報告については、依頼のとおり３月末までにご提出。  

13 日本消化器画像診断情報研究会学術大会の後援依頼      

・審議事項。 

14 封書による退会希望者  

・高齢の方や年度末ぎりぎりの場合は、手紙なら受領。 

・理由は、再提出とした場合、年度内に届くか不明であること、また手紙は証

拠として残る。  

15 神奈川県医療専門職連合会 公開セミナー・職能セミナー      

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本会参加者：現地 5名 LIVE 2名。  

16 【看護協会】災害対応力向上研修周知のご協力のお願い  

・2024年度医療安全管理者養成研修：診療放射線技師 1名（初）  

・日時 第 1 回 2025年 6月 4日（水）9:30～16:30  

    第 2 回 2026年 1月 28日（水）9:30～16:30  

 ※第 1回・第 2回は同内容です。 

会場 神奈川県ナースセンター研修室（県総合医療会館 5階）  

申込期間 第 1回 2025年 4月 1日（土）～4月 30日（火）    

第 2回 調整中。 

17 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」について      

・広報依頼。 

18 相模原市民桜まつり参加に係る協定書について  

・協定書作成。渉外委員会で報告。 

19 新しい公益法人制度のメール相談及び来庁相談の質問および回答まとめ（2

月分） 

・報告資料にて確認。 

20 神奈川県公衆衛生協会_令和６年度第２回理事会(書面審議)開催について  

・令和 7年事業計画・予算案 ⇒ 承認で回答済み。  

21 新しい公益法人制度説明会動画（YouTube）の公開  

・内閣府が実施した新しい公益法人制度説明会について、動画（YouTube）が

公開。 

・https://www.koeki-info.go.jp/administration/seminar.html  

22 2024年度横須賀三浦放射線技師会総会・懇親会出席  

・様々な活動を活発にされている。  

23 令和 7年第 1回関東甲信越診療放射線技師会拡大会長会議場視察  

・万国橋会議センター  

・7月 4日（金）14：00～  

24 保険医協会 第 4回市民公開講演 後援依頼  

・回答済み。 

25 3月期 2 役会  

26 神奈川県医療専門職連合会定例理事会  

・主催学術大会への協賛が決定。 

・次年度の幹事会：放射線技師会。 

27 求人掲載依頼 4施設  

28 県会員の動向  

・県会員の動向 2月 28日現在 1653名  賛助会員 32社  

以上、会長報告。 

理事）質問・追加なし 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P22～ 

・総務・財務合同委員会：3月 21日（金）開催。議事録あり 

・関東甲信越診療放射線技師学術大会 

後援申請について（後援承諾書）： 医専連、病院協会、相模原市、川崎市

（3月 19日時点） 

受付システムについて：JARTシステム （学術大会受付）、Payvent （市民公

開講演受付） 4月中旬からの申し込みを目指して準備を進めている。当会

はインボイスには対応していないことをご承知おきいただきたい。 

講師依頼状、講師派遣依頼状：ひな型作成済み／講師への依頼状発送の準備 

 

・定期総会関連 

日程：2025 年 5月 23日、会場：横浜市技能文化会館 2階多目的ホール 

資料参照 

・公益インフォメーションについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7 年度、事業計画ならびに予算案、2 月理事会議事録（承認済み）を

提出。3月 28日、シェル藤原会計 青柳先生より本日提出。 

・その他、書面の通り。 

富安常務理事）定時総会の当日スタッフが総務委員会だけでは賄えない状況で

す。 

田島会長）審議事項にてお願いします。 

江川副会長）追加ありません。 

理事）質問・追加発言なし 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P31～ 

・令和 7年 1 月残高試算表（A） 普通預金の 80周年と放射線医療学術向上基

金と教育支援基金に対し利息が抜けていた。修正資料を後ほど送信する。 

・令和 7年 1 月残高試算表（B） 特定財産運用益の受取利息が今月分に入る

ため、修正版を後日送信する。正会員通常入会 3名、新卒 3名で報告あり。

正会員会費納入率は 91.2%であった。前月 88.6％より 3％弱の増加がみられ

た。前年並みの納入率となっている。事業収益に負担金収入として、新春情

報交換会とボウリング大会として 1,704,000円の計上、雑収益で新春情報交

換会のお祝い金が計上されている。 

・公 1、公 2は紙面の通り。 

・公 3 地域補助金で拠点技師会の助成金が 272,400円計上されている。事務

用品費としてホームページ用レンタルサーバーを支出している。 

・公 4は紙面の通り。 

・他１はボウリング大会と新春情報交換会の支出が計上されている。 

・他 2は研究会助成金として 5団体（研究会）に支払している。 

・他 3は紙面の通り。 

・管理費 いつもと異なるところは特になし。  

・今月末の残高は、69,557,313円です。 

田島尚理事）特に追加ありません。 

伊藤副会長）2月末時点で正会員の入会金が予算より 108,000円ほど入ってい

ません。新規入会に対する予算立てが難しいところはあるが、来年度も今年度

と同様な予算立てにします。 

田島会長）研究会は、5団体だけなのでしょうか。 

安藤常務理事)2月に計上されたのが 5団体です。予算は 10団体あり、残りの

5団体は 3月に支払予定である。 

田島会長）会費納入率、来年度も同様の数字を取っていただければと思いま

す。 

理事）質問・追加発言なし 

 

3．組織委員会 

武笠常務理事より報告 P38～ 

・委員会：令和 7年 3月７日（金）開催。議事録あり 

・回覧事項：紙面の通り。 

・3月の委員会で地区助成金交付作業を行いました。今年度は支払証明書への

署名をもって受け取り証明としました。 Web参加地区や欠席地区に関して

は、武笠・豊田両理事が届けに行きました。来年度以降は地区担当理事の皆

様に協力いただいて、年度内に各地区に交付できるようにしたいと思ってい

ます。 

・各地区活動報告：紙面の通り 

 各地区の会長が交代する際には連絡をするようにお願いしています。川崎地

区の沖廣委員が職場退職により退任、横浜西部地区の片野委員も人事異動で

退任が決まっております。 

・関東甲信越放射線技師学術大会開催のお知らせ、代議員選挙について 伊藤

副会長より補足をいただきながら案内をさせていただきました。 

・来年度活動目標を確認しました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 近隣地域で開催される渉外イベント開催協力をすることと共に、災害時連絡

について方向性の決定すること、組織委員会規程改定を検討すること 、施

設見学を兼ねた組織委員会開催することなどを行う予定です。 

豊田理事）追加ありません。 

田島会長）引き続き各地域放射線技師会さんと連携を取っていただければと思

います。関東甲信越学術大会では大きな力になると思います。 

理事）質問・追加発言なし 

 

4．学術委員会 

宮内常務理事より報告 P42～ 

・委員会：3月 14日（金）WEB開催。議事録あり 

・神奈川放射線だより 

5月号：痛みシリーズ「頚部痛」 加藤委員  

・神奈川県診療放射線技術講習会  

  今年度の開催報告書を 3月 14日に神奈川県へ提出。 

3月 21日に委託金が入金。 

 来年度開催日程 10月 26日・11月 30日・12月 21日・1月 25日にて決定。 

 内容について検討を開始している。 

・4月委員会開催：4月 4日予定 事務局連絡済 

新田理事）田島会長経由で、神奈川県病院協会からアンケートをいただいてお

ります。2025年 10月に開催される神奈川県病院学会のメインテーマおよびシ

ンポジウムの案について、提案をいただきたいとのことです。学術委員会から

は、メインテーマとして「医療人材の新たな働き方と他職種連携」、シンポジ

ウムの案として「他職種連携による医療の質の向上」を提出しました。 

田島会長）神奈川県病院協会には病院学会のための学術委員会があります。ア

ンケートは、来年度のテーマを決める際の参考資料です。以前は学術委員会に

お願いしていましたが、ここ数年は引地副会長と私にて行っていました。今回

より、再び学術委員会にお願いしました。 

理事）質問・追加発言なし 

 

5.渉外委員会 

豊田理事より報告 P46～ 

・委員会の開催なし 

・イベント予定 

◆第 52回相模原市民桜まつり 2025  

 日時：令和 7年 4月 5日（土）13時～17時 ・4月 6日（日）10 時～17時  

 場所：相模原市総合学習センター2Fセミナールーム  

 スタッフ人数が渉外委員だけでは足りなかったが、皆様にお声かけをさえて

いただいて人数が集まりました。ご協力ありがとうございました。 

◆第 19回高津区健康づくりのつどい 2025  

日時：令和 7年 6月 1日（日）  

場所：てくのかわさき 2Fホール  

川崎地区の方にご協力いただきたい。 

伊藤副会長）特に追加ありません。 

田島会長）来年度になるとイベントが始まっていきますので、早めに皆様に広

報していただければと思います。 

理事）質問・追加発言なし 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P47～ 

・委員会 3月は開催なし。 

・メールにて 2月理事会報告を共有。 

・KARTかながわ放射線だより 315号（3月号） 

3月 31日発行。 

・KARTかながわ放射線だより 316号（5月号） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 28日原稿〆切、5月 7日発行。 

巻頭言担当：佐藤監事 コラム担当：早瀬理事 

・会誌目次案 ディレクター林委員から小栗委員への訂正お願いします。 

・新春情報交換会 役員集合写真は 7月号から 5月号掲載予定。 

小菅理事）特に追加ありません。 

江川副会長）特に追加ありません。 

田島会長）日本消化器画像診断情報研究会学術大会の広報依頼があり、資料を

いただいているので 5月号会誌に掲載してほしい。 

理事）質問・追加発言なし 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P50～ 

・委員会：3月 12日（水）WEB開催。 

・コミュニケーションツール（集音マイク） 

前回理事会で使用、使用感は簡便で扱いやすい、録音状況は広報システム委

員会理事・議事録採取人金岩常務理事の意見として以前のシステムと比べて

良好のため、購入を希望する。（審議事項）  

・バナーの変更 

 以前と変わらず掲載をしている。 

・ホームページ内容について   

 紙面の通り 

・PCリプレース   

 会員システムに関して、現在も使いにくいところがある。会費納入不正に対

する修正をトーテックアメニティに持ち帰り検討をしてもらっている。 

・2025年度関東甲信越診療放射線技師学術大会のホームページに関して 

 紙面の通り。市民公開講演募集方法について議論している。 

・ホームページ、トップ画面の刷新について 

・次回委員会開催：4/9（水）までに開催  

・ホームページのアクセス数は変わらずの数字となっている。 

江川副会長）ホームページのトップ画面ですが、one driveに置いてあります

ので、是非ご確認いただき、ご意見いただければと思います。 

田島会長）トップ画面、刷新されて良いのではないのでしょうか。 

理事）質問・追加発言なし 

 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P54～ 

・委員会の開催はありません 

 厚生委員会事業を皆で検討している。 

・会員調査報告について 

育休について調査する。調査票を作成する。 

武笠常務理事）追加ありません。 

新田理事）追加ありません。 

田島会長）ボウリング大会等引き続きやっていただきたい。育児休業について

は各自施設に関わってくるところなので、アンケート調査結果を見ていただき

たい。 

理事）質問・追加発言なし 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P55〜 

・委員会開催はありません。 

・令和６年度神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金に係る実績報告書の

提出について  

2025年 3月 7日（金）に神奈川県原子力災害医療施設維持管理補助金につい

ての請求書類を提出し ました。サーベイメータ校正費用（￥194,920）  

2025年 3月 21日（金）に神奈川県より上記金額が当会に振り込まれており
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ます。  

・2025年 3 月 31日締め切りの「令和６年度神奈川県原子力災害医療施設維持

管理補助金に係る実績報告書」を 2025年 3月 14日（金）に提出して完了し

ています。  

・自然放射線量測定について  

令和 7年 3月 25日現在、13地区からの報告がありました。  

理事）質問・追加発言なし 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P56～ 

・委員会：2025 年 3月 17日開催。議事録あり 

・一般撮影論文について  

新田委員より、2回目の査読結果が返却され、それに対する回答を行った旨

の報告があった。   

・小児 CT調査について 

 現在、データを解析中。次年度に JART かどこかで発表。その後論文または

KART誌に掲載予定。  

小川委員より、現在データ解析を進めているとの報告があった。JARTの学

会で発表を検討しており、可能であれば論文としてまとめ、難しい場合は

KART誌に掲載する方向で調整中である。  

・関東甲信越診療放射線技師学術大会演題審査担当 

 CT、血管、一般、透視、核医学の担当者を選任した。学術委員より割り振り

があり、現在審査中。 

・小児股関節のアンケートについて 

 今週、聖マリアンナ医科大学にて倫理が通った。5月を目安に準備を進めて

いく。 

稲垣理事）追加、特にありません。 

田島会長）大変かと思いますが、よろしくお願いします。 

理事）質問・追加発言なし 

 

11.告示研修準備検討委員会   

田島会長より報告 P59～  

・来年度の開催について 

神奈川では 12 回の開催を予定。第１回は第 2 回は藤沢市民病院。申し込

みは 4月 1日となり、優先申し込みはなくなります。今年一年で終了となり

ます。日程は 5月の 10日（土）11日（日）となります。 

第 3回・第 4回は 7月 19日（土）20日（日）神奈川県立がんセンターでの

開催を JART へ申請予定している。 

武笠常務理事）7月の告示研修案内については組織委員会にて共有しても大丈

夫でしょうか。 

会長）申し込み日は分かりませんが、開催日程と場所だけであれば大丈夫で

す。 

理事）質問・追加発言なし 

 

審議事項 

１．KART2025・2026 代議員・補欠代議員について 

田島会長）本日、選挙管理委員会の尾川委員長は所用があり欠席ですので、代

理として総務委員会からよろしくお願いします。 

富安常務理事）資格審査に関して、立候補者全ての会費納入が確認されその他

不備もございません。全ての方々の資格審査が通っていることになります。代

議員と予備代議員立候補者につきましては、資料の通り、全ての地区、全て定

数での予備代議員を含めて立候補いただいているということになっておりま

す。立候補者の公示は 4 月 7 日以降予定とさせていただいたのですが、3 月 31

日の選挙日の翌日 4月 1日からホームページに公示させていただいて、4月 1日

から 4 月 7 日までを異議申し立て期間として予定を変更させていただきますの
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で、広報システム委員会の皆様よろしくお願いいたします。代議員選挙につい

ては以上になります。 

田島会長）ありがとうございます。資料 29ページになります。定員通りですの

で選挙はありません。無投票当選となります。こちらが 25 年 26 年の代議員の

先生方になりますのでよろしくお願いします。何かご質問はないでしょうか。

質問がなければ承認を取りたいと思います。よろしいでしょうか。Web もよろ

しいでしょうか。 

4 月 1 日に広報員会よりホームページで掲示していただきます。異議申し立て

期間は、4月 7日までとなります。総会資料にも記載します。 

 

２．2025年度関東甲信越学術大会神奈川について  

田島会長）後ほど実行委員会で行います。 

 

３．日本消化器画像診断情報研究学術大会の後援依頼 

田島会長より説明  

第 32回日本消化器画像診断情報研究会の講演依頼がきました。会誌とホームペ

ージに案内を載せていただきたいとの希望がありました。学術大会ということ

で 25 年の 7 月 12 日に千葉の流山生涯学習センターで会場と web の同時配信と

いう形でやるとのことです。承認よろしいでしょうか。 

 

各委員会からの審議事項 

１． 大人数マイクスピーカーフォン購入について 

津久井常務理事より説明 

津久井常務理事）前回の理事会で使用させていただいて、当方委員会としまし

ては以前のシステムに比べて聞きやすいということで購入を希望したいと思い

ます。金岩常務理事、議事録作成に使っていただいて如何だったでしょうか。 

金岩常務理事）以前のものは、会議室の端の方がうまく音声を拾えなかったり

したのですが、今回それはなかったので良かったと思います。 

田島会長）全体的に聞きやすいということですね。 

津久井常務理事）そうです。一点だけレイアウトというか、置き方によっては

少しハウリングがあったので、離して置くとか少し工夫が必要かと思います。

53 ページに掲載（Amazon 資料）していますが、税込み 39,800 円となっており

ます。審議のほどよろしくお願いします。 

田島会長）ありがとうございます。ご質問あるでしょうか。購入でよろしいで

しょうか。 

安藤常務理事）いつ頃購入されるでしょうか。順番が逆かもしれませんが、本

年度の予算でよろしいでしょうか。 

津久井常務理事）本年度は、後 1 ヶ月しかありませんので、次年度、購入予定

です。 

田島会長）決算ができないですね。 

津久井常務理事）できれば 4 月の理事会に間に合わせて購入できれば良いかな

と思っております。 

田島会長）よろしいでしょうか。これは次年度に予算立てはしていますか。 

津久井常務理事）次年度の予算には入っていません。 

田島会長）今年度の予算には入っているのでしょうか。 

津久井常務理事）入っておりません。 

安藤常務理事）広報システムの物品というよりは、管理費・事務用品として処

理となります。理事会決定で審議をお願いします。 

田島会長）臨時立てという形でよろしくお願いします。 

富安常務理事）一点お願いがあるのですが、スピーカーを購入する時に持ち運

べる入れ物を併せて購入いただきたいと思います。理事会の際、毎回持ってく

るのは大変ですのでお願いいたします。 

津久井常務理事）用意させていただく形でよろしいでしょうか。 

富安常務理事）お願いします。 

田島会長）PCバック等で良いのではないでしょうか。 
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富安常務理事）USBのケーブル 延長用の長めのものを購入していただけると助

かります。 

田島会長）よろしいでしょうか。 

 

その他 

１．令和 7年度 3月理事会開催日について 

田島会長）来年の 3 月の理事会です。最初の予定では月末にしていたのです

が、公益インフォメーションの関係で 2 月の議事録が承認できない状態になっ

てしまいます。これを避けて一週間早める形を取りたいと思います。予定です

と 3 月 20 日ですが、春分の日で休みですので 1 日前日の 3 月 19 日木曜日にな

ることをご承知おきください。 

 

２．横須賀市立総合医療センターの件 

田島会長）旧うわまち病院が移転して、須賀市立総合医療センターに名称が変

わりました。これに伴い会員情報システムの変更をしなければなりません。

JART から会員情報変更の連絡が来て知ったのですが、会員情報システムを変え

るにあたり、うわまち病院に横須賀市立総合医療センターを上書きするか、新

たに横須賀市立総合医療センターを作るか、どちらにしますかと事務局より問

合せがありましたので、上書きして下さいとお願いしました。うわまち病院の

名称はもうありません。ここには技師 7 名がおられますが、特に手続きは不要

となります。 

 

３．大嶋理事復帰について 

田島会長）大嶋理事が 4 月から職場に復帰するということで、技師会にも復帰

することになりました。ただしお子さんが小さいので無理をしない形で参加し

てくださいと伝えてあります。しばらくは、Web で参加することになるかと思

いますので、皆様ご了承ください。 

 

４．事務局員の件 

田島会長）事務局員、町田さんが３月 31日を持って手続き上退職になります。

4 月から後任がいませんので、新しい事務局員が決まり、引継ぎが済むまでの

間、4 月からは臨時職員として来ていただくことになりました。退職に伴い、

功労金を本日お渡ししました。功労金は、毎回事務局の方がお辞めになるとき

にお渡ししております。まる 7 年お勤めいただきましたので、50,000 円をお渡

ししました。4 月 1 日からは雇用条件が変わります。今後は、臨時雇用になり

ますので、今までとは違い、来られるときに来ていただくという形にしまし

た。来られる時は事前にお知らせ下さいと伝えてあります。いただいている予

定としては、月曜日の朝 9時から 12時半までは来ていただけるとのことです。

そのほかに週末に来ていただけるということでした。雇用形態ですが、一時雇

用に変わりますのでボーナスは無くなりますというお話をさせていただきまし

た。その代わり時給は上げさせていただき、1,400円という形を取りました。 

臨時雇用となりますので、町田さんご自身の仕事が忙しくなれば辞められます

し、また新しい方が来て引き継ぎが終えたら辞めていただく形になると思いま

す。4 月からも来ていただけるとのことですので、町田さんにお願いするもの

があれば、出勤に合わせてお願いしていただければと思います。確実に出勤す

るのは月曜日の 9時から 12時半です。仕事量によっては、その後も延長しても

良い仰っていただいております。 

金岩常務理事）毎月勤務のお知らせが来るということですか。 

田島会長）私が公開する形になると思います。 

金岩常務理事）渉外委員会でイベント等のコンテナを発送したり、受け取って

もらったりする必要があります。 

田島会長）受け取りは太利さんがいるので大丈夫だと思います。発送に関して

確実なのは月曜日ですが、運送会社が週末から月曜まで持ち続けるわけにもい

かないので、そうすると誰かが来なければならない可能性があります。メール

に関しても私が何日かおきに来て確認しようと考えているのですが、難しくな
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ってきたら私の方に一斉に投げていただくことも考えています。ただ今現在、

大量の迷惑メールが来ていますので、その対応について事務局員さんと考えて

います。何か困った事があれば、私に相談して下さい。ただ皆さんで手分けし

てやらなければいけないことも出てくるとは思いますのでよろしくお願いいた

します。何か他にご意見あるでしょうか。 

 

５．事務所の使用許可について 

田島会長）他団体から事務所を使用依頼があります。規程の通りにやれば良い

と思います。以前は、会長会議と医専連、後は放友会と研究会部会が使用した

と思います。今回は、日本公衆衛生学会が JRC のときに会議をやるので事務所

を使用させていただけないかと言うことです。豊田理事もメンバーの一人なの

でお貸しすることを許可しようとしたところ事務所の使用許可書がないことが

分かりました。そのため急遽総務委員会の方で作っていただきました。こちら

で申請していただいて了承を得るという形になりました。一応規程では会長の

承認でよいと書いてありますが、理事会でも承認を得たいと思います。条件と

して 504 号室以外には入らず、504 号室だけをお使いくださいとお伝えしてお

ります。 

津久井常務理事）この使用許可書は他団体のみですか。 

田島会長）他団体のみです。 

大内相談役）使用料金は取るのですか。 

田島会長）理事がいますので、使用料金は取らなくて良いと考えています。 

富安常務理事）会長判断で料金が無料になると言う記載があります。 

田島会長）無料で良いと思います。これが完全に他団体でしたら料金は徴収し

た方が良いと思いますが、今回は、本会の理事が参加し、管理もできと判断し

ますので無料とします。よろしいでしょうか。 

 

閉会 

 

 

以 上 

 

令和 7年 4月 18日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  
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